



TELETHON 2014

Vendredi 05 décembre

15h45

-
- *Mr François Vandemosselaer, coordinateur départemental du Téléthon*
 - *Mme la Directrice de Forum*
 - *Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,*
 - *Mes Chers Amis,*

C'est avec une certaine émotion, et croyez-moi, ce n'est pas une formule d'usage, que je suis parmi vous pour le lancement du Téléthon Edition 2014.

Je tiens à encourager cette initiative, entourée de vous toutes et tous, bénévoles qui qui êtes mobilisés pour cette noble cause.

Merci également aux 720 élèves du collège Peyramale / St Joseph pour cette formidable chaîne de solidarité.

Le 26^{ème} Téléthon de Lourdes est lancé !!

C'est tous les ans, 400 programmes de recherche qui sont subventionnés grâce aux dons du Téléthon. L'AFM finance aussi une part majoritaire de l'institut des maladies rares.

Toutes les pistes thérapeutiques émergentes doivent être explorées et elles sont prometteuses. Parce que les essais sur l'homme sont coûteux, (parfois plusieurs millions d'euros), et parce que la recherche fondamentale sur le muscle doit être poursuivie, toutes les énergies doivent encore se mobiliser.

Cette année à Lourdes, 3 écoles (Peyramale / St Joseph, l'école de Soum, celle de Sarsan), 22 associations - contre 20 en 2013 – vont se répartir aux quatre coins de la ville pour la préparation de ces défis.

L'année passée, 7737 euros provenant essentiellement d'associations furent récoltés.

Faisons encore mieux cette année !

C'est un Maire très fier qui vous parle : Fier de votre générosité par avance, fier de l'esprit de solidarité qui vous anime.

Je fais donc appel à la générosité de tous les habitants du Pays de Lourdes, et je la connais...

Je ne vais pas vous faire patienter plus longtemps : vous attendez avec impatience de vous lancer dans les défis imaginés par les organisateurs.

Rendez-vous également demain au Palais des Congrès où il y aura des animations en continu et dimanche pour la compétition au Lac de Lourdes.

Je tiens à vous remercier toutes et tous une nouvelle fois et saluer le collectif d'organisation.

Bon Téléthon à toutes et tous...Mobilisons-nous !!